

# Alianza Empresas Martino y AquaChile para reciclaje y gestión de residuos en Puerto Cisnes

**Puerto Aysén.-** Ofrecer un correcto destino final a los residuos domiciliarios inorgánicos, ayudando a proteger el entorno ambiental de Puerto Cisnes, fue el objetivo que desde hace dos años, se comenzó a impulsar en dicha comuna, tras la firma de un convenio de colaboración entre el municipio y la empresa AquaChile, con la activa y permanente participación de Reciclajes Martino.

Fue así como se destinaron esfuerzos y recursos para la reubicación del punto limpio existente en la zona sur de Puerto Cisnes, mejorando además la infraestructura del mismo y aumentando la clasificación de residuos, de manera coordinada con las organizaciones sociales del sector, según explica la Encargada de Relaciones Comunitarias de AquaChile en la zona, Rocío Sanzana. “Si bien existían algunas personas u organizaciones que hacían esfuerzos por reciclar en forma independiente en algunos puntos limpios, no se disponía de un sistema de retiro ni tampoco una disposición final de los residuos. Fue así como asumimos esta tarea y compromiso, en forma conjunta, de llevar adelante esta gestión, reacondicionando el punto limpio y haciéndonos cargo como empresa de garantizar a las vecinas y vecinos, a través de la empresa de Reciclajes Martino,



de efectuar una correcta disposición final de los residuos que posteriormente se reutilizan y convierten en nuevos productos”, indicó.

De igual modo, agregó que “estamos muy contentos como empresa de poder aportar con este convenio ambiental a la comunidad de Puerto Cisnes, porque promovemos y ayudamos al desarrollo de prácticas sustentables en el diario vivir de las vecinas y vecinos”, agregó.

En la misma línea, durante su más reciente

recorrido a la zona, recolectando residuos, tanto en los puntos limpios de Puerto Cisnes, como en el de jardines infantiles y establecimientos educativos, Christian Martino, efectuó un positivo balance del conve-

nio de reciclaje que se ejecuta en dicha comuna de la Provincia de Aysén.

“Estamos muy satisfechos y conformes con este proyecto en la comuna de Cisnes, porque nos empeñamos en desarrollar un sistema de recolección entretenido y educativo junto a la comunidad, el municipio local y la empresa AquaChile. Lo que hacemos, posteriormente, en nuestra planta de reciclaje de Puerto Aysén, es minimizar los residuos que trasladamos, acopiarlos temporalmente y despacharlos a diversas plantas recicladoras del país, donde llegan a su destino final”, destacó.

La empresa de Reciclajes Martino también está presente con el proceso de recolección y traslado de residuos en la localidad de Puyuhuapi, perteneciente a la comuna de Cisnes, donde este año fue invitada al lanzamiento de la temporada turística, ocasión en la que inauguró y estrenó su nuevo “Tren Ecológico”, eléctrico, causando gran expectación en la comunidad y los niños de esa zona.

